



**Nombre de alumna: Brenda Jazmín
santiz López**

**Nombre del profesor: Yesica Dariana
Sánchez Sánchez**

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: ludologia

Grado: 8°

Grupo: ciencias de la educación

INTRODUCCION

El juego es muy importante para los niños, para que aprendan a socializarse entre otros compañeros, para que aprenden a experimentar nuevas cosas entre ellos, que se conozcan, para que sepan expresarse. Que en esa etapa pueden disfrutar su mundo de colores, que sean creativos, que se diviertan. Y que los papas sepan la importancia de que jueguen con sus hijos y no ignorarlos y así para que se conozcan bien y tener más confianza.

IMPORTANCIA DEL DESARROLLO INFANTIL

El juego es como un aprendizaje para que vayan desarrollando los niños/as, porque así aprenden hacer más cosas, para que les permiten estar activos, desarrollan sus emociones, expresiones o la creatividad que realizan en el juego entre otras cosas, y otra que también es para que se distraigan cuando uno está aburrido, lo importante son sus emociones que es



parte del juego, que los niños/as les gusta jugar, se manifiesta más con lo que piensan, ya que cada que empiezan a jugar más de 5 niños/as empiezan a planear lo que van a jugar, o lo que van hacer, por eso se manifiesta el pensamiento o lo que se imaginan.

Es importante que un niño/a interactúa con otros niños/as ya que eso les permite desarrollar otras habilidades, que puedan ser sociables y sin discriminar a nadie, para que tenga los valores, que les permita trabajar en equipo y que les ayuda con el lenguaje y compartir sus cosas, el juego les enseña a ganar o perder. Que entre ellos se expresan lo que sienten.



Cuando juegan solos los niños/as pienso que se ponen triste ya que es mejor jugar con otros, porque cuando juegan solo no tienen con quien hablar o si, pero ellos hablan solos. Y así no saben relacionarse con otros niños, desde su crecimiento. Y como que les va el ánimo de jugar. Y así pueden presentarse la depresión, conductas negativas. Pero algunos niños si les



favorece en jugar solos, ya que con eso pueden aprender muchas cosas, como imaginar y experimentar algo nuevo, tener sus propios juguetes, o porque no les gusta jugar con otros niños porque juegan de otra manera, la tranquilidad que ellos pueden sentir.

Porque si juega con alguien más a su edad puede haber un disgusto, y ahí empiezan a golpearse entre otras cosas.





En caso de los papas y de las mamas pueden jugar con ellos, y es lo más importante ya que con ellos les puede transmitir la confianza entre ellos. Mientras que ellos estén jugando, el papa o la mama se va dar cuenta de sus emociones de sus hijos, y ver que, si está bien que juegas así o no. Porque los niños ahí muestran sus conductas, que a veces sean más amable y los niños están encantados de jugar con sus papas. Y que las niñas te dirán lo que van a jugar o lo quieran dependiendo de su imaginación.

Y en el aprendizaje; es bueno que también los niños jueguen ahí.

O que el docente tenga estrategias para aprender, y para que así estén animados en aprender, jugar con sus compañeros hacer sociables, que aumenta la motivación y la responsabilidad, para que vaya aprendiendo a no tener vergüenza a su futuro, y tienen más la concentración. A muchos alumnos/as les encanta este tipo de aprendizaje, cantar con ellos. Y así para que no les cueste expresarse.



En el caso de los niños que están una comunidad, viviendo en un campo. Ellos juegan con sus animales como; gatos, perros etc., y con ellos se divierten con sus compañeros.

Algunos niños juegan, pero algunos no, porque ayudan a su papa a trabajar, por eso digo que ellos no disfrutan de su niñez porque ya tienen esa responsabilidad de ir a trabajar o ya para ellos son como jugar.

Porque los niños ellos van a la escuela y saliendo de la escuela se van a trabajar, ellos no juegan con unos juguetes, aunque los quieran tener, pero los bajos recursos los impide. Y pienso que ahí puede trabajar más los maestros que tengan alguna estrategia para jugar y que estén motivados.



CONCLUSION

El juego tiene que ver de muchas cosas en los niños, ahí nos podemos dar cuenta sobre la conducta del niño que, si está enojado o triste, y les permite fortalecer su imaginación de más haya y puedan expresarse a lo que realmente ven o lo que sienten, Y que les gusta jugar o decir lo que quieren ser de grande.